

Santiago, 13 de Octubre de 2021.

Frente al reportaje llevado adelante por canal 13 es nuestro deber aclarar que:

1. Somos periodistas y funcionarios del Departamento de Comunicaciones del MDSyF y hemos conocido de primera fuente el trabajado dedicado y 24x7 que requiere ser parte de este equipo.
2. La Ministra siempre se ha preocupado de su rol con esmero y prioridad, y eso está a la vista de todos los chilenos y chilenas.
3. Efectivamente el día 23 de agosto, su pareja, amigo y/o cercano a todos nosotros, tomó la decisión de iniciar una carrera al parlamento, por lo que este grupo, de mutuo propio, ofreció su ayuda en lo que se pudiera aportar para ayudar al objetivo, siempre dentro de los marcos legales y en total cumplimiento de los instructivos de la Contraloría.
4. Es así, como en 2 oportunidades, una vez antes del horario de trabajo y otra en horario de colación, haciendo uso de nuestros medios personales, computador, internet y cuenta de zoom propia, realizamos una conversación preparatoria de 2 entrevistas, a fin de aportar desinteresadamente con lo que mejor sabemos hacer, asesorar comunicacionalmente.
5. También dimos nuestras opiniones sobre las entrevistas realizadas - sin haber hecho nunca gestión de prensa- y sobre algunos videos que forman parte de su campaña, pero sin participar nunca de la realización de alguna de las piezas gráficas ni audiovisuales, que entendemos realiza una agencia contratada por el candidato para tales efectos.
6. Algunos de nosotros ayudamos a difundir material entre nuestros familiares, amigos y conocidos, siempre fue fuera de horario laboral, fines de semana o en días feriados.
7. Queremos reiterar que todas nuestras intervenciones han sido siempre de modo voluntario, sin incurrir en ningún gasto, pago o uso de recurso fiscal, y siempre en el marco de un ofrecimiento espontáneo que quisimos hacer por el cariño y la amistad que hemos forjado.
8. Nos consta también que nadie más del equipo de comunicaciones ha apoyado la campaña, solo quienes suscribimos la presente, por la cercanía antes descrita y en los términos ya señalados.
9. Dada la magnitud de la labor de este Ministerio, el ofrecimiento de ayuda no se mantuvo en el tiempo, siendo sólo los primeros días y de forma esporádica.
10. Podemos dar fe que la Ministra ha sido especialmente cuidadosa en toda su gestión para cuidar el trabajo de este Ministerio tan importante para la vida de todos.